

CMF Fintech

Berstein y Ley Fintech: “Chile se ha transformado en un país líder al establecer un marco regulatorio específico”

La presidenta de la CMF recaló que los avances del sistema deben hacerse velando por la estabilidad del sistema. De no ser así, dichos avances podrían no perdurar en el tiempo.

Paulina Ortega **HACE 18 HORAS** Tiempo de lectura: 2 minutos



502 Bad Gateway

Mira las últimas noticias de Pulso

COMPARTIR



En el marco de la implementación de la Ley Fintech, la presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Berstein, afirmó que Chile se ha transformado en un país líder en la región al establecer un marco regulatorio específico para el sector fintech. Sin embargo, recaló **“hay que velar por la estabilidad del sistema”**, dijo en Chile Fintech Forum 2024.

Lo último en Pulso

• Puerto Coronel responde a Jara tras 50 días de bloqueo y emplaza al gobierno a “asegurar el orden público”

• Marcel dice que la banca tuvo “una percepción de riesgo excesiva” en la entrega de créditos y espera que este año cambie

De lo contrario “vamos a tener un avance que corre el riesgo de no perdurar. Tenemos que ir dando pasos firmes en términos de lograr mayor competencia e inclusión sin arriesgar la integridad del sistema, porque **el sistema financiero se basa en al confianza**, si la perdemos, perdemos la capacidad de que el sistema funcione y ofrezca los servicios para los cuales están creado”, dijo.

En ese sentido, explicó la preparación y el avance realizado por la CMF para poder implementar la ley,

Entre sus avances mencionó la creación del centro de innovación financiera; y el desarrollo de 7 mesas consultivas temáticas de servicios fintech que derivó en la publicación de la NCG 502 que regula RPSF. Además, desarrollaron 7 mesas consultivas temáticas sobre Sistema de Finanzas Abiertas (SFA), sumado a la creación del foto del SFA.

Berstein dijo que la CMF ha ido preparando la implementación a través de dichos avances, con planificación estratégica y cooperación internacional.

Más sobre CMF



CMF multa a emisora de tarjeta de crédito “Fashion’s Park” por exceder la Tasa Máxima Convencional

9 may 2024



CMF sanciona a bancos, compañías de seguros y cooperativas por dar créditos a personas con deudas de pensión alimenticia

9 may 2024

Adicionalmente, recordó que en Chile Fintech Forum 2023, expuso los principios con los que se emitirían la normativa, y afirmó que fueron cumplidos, de forma en que **la norma fue emitida con los 5 principios** que se mencionaron entonces: proporcionalidad, neutralidad, integridad, flexibilidad, y modularidad.



El primero de estos, apunta a igual actividad, igual riesgo, y con una proporcional regulación. En ese sentido, la presidenta de la CMF dijo que había sido un desafío, sin embargo, la normativa no establece los mismos requisitos regulatorios para todas las actividades.

En cuando a la neutralidad, Berstein dijo que se enfoca principalmente en que no se generen requisitos particulares dependiendo de la tecnología que se use. Mientras que la integralidad busca que la normativa mire de manera comprensiva los modelos de negocio, por lo que se incorporó, por ejemplo, las actividades inherentes.

“Ahora vamos a trabajar en autorizar actividades complementarias en la medida en que se vaya requiriendo”, anunció.

En cuando a la flexibilidad, la normativa “intenta no ser prescriptiva en términos de amarrarse con requisitos específicos que no pudiera adaptarse a diversos modelos de negocios. Disposición para ajustar la norma según se vaya desarrollando la actividad y los servicios”, explicó.

Finalmente, Berstein recordó a los presentes en el evento que hoy a las 23:59 vence el plazo para entregar comentarios respecto a la normativa, para poder sacar **la norma definitiva, que debe ser emitida a más tardar el 3 de julio del presente año**, pero que se irá implementando hasta el 2029.

Comenta

Los comentarios en esta sección son exclusivos para suscriptores. [Suscríbete aquí.](#)

Lo más leído hoy



Reforma de pensiones: gobierno pone suma urgencia al proyecto y desata molestia de la oposición



Bancos privados responden a Boric que han dado hipotecarios a un mayor ritmo que BancoEstado en los últimos cuatro años



Aramco estrenó su primera estación en Chile y debuta con nueva marca para sus tiendas de conveniencia



Tasas hipotecarias vuelven a caer y marcan mínimo de un mes



En Portada



Alejandro Tabilo / Un ‘no’ a una invitación de Djokovic: la decisión que tomó Alejandro Tabilo hace unas semanas y que resultó clave para brillar en Roma



Senado / Piden claridad financiera, transparentar sueldos de rostros y reforzar rol público: senadores critican gestión de TVN en sesión especial



Historia / Un libro sobre amor y diplomacia: la historia del embajador chileno que enfrentó a la Unión Soviética (y triunfó)



Grabado de patente / Ahora sí es oficial: fijan fecha máxima para grabar la patente de los autos en los vidrios



práctico.



Yo recomiendo / Este burlete aisló mi pieza del ruido y del frío por menos de 7 mil pesos



Piel / Escualano: ¿para qué sirve el último componente de moda del skincare?



Bienestar / ¡Orden en la sala! Formas para evitar que el desorden estrese tu vida

